

Día de la bicicleta

Publicado por Covadonga - 30 Mar 2012 18:38

Os recuerdo que el día 19 de abril es el día mundial de la bicicleta, por lo que quería pedir os varias cosas:

- a) Que lo difundais todo cuanto podais: instituciones, tiendas, a donde sea.
- b) Que aporteis sugerencias sobre actividades para conmemorarlo, para celebrarlo. Poned lo que se os ocurra que pueda estar bien, ser divertido y atraer a cuantos más ciclistas en general, mejor. Si sabeis de páginas con actividades, pasadlo, no os lo quedeis dadle tira, como se dice en la Cuenca.

Saludos y mucha salud

=====